

# APDESI

## Pemko Payakumbuh Salurkan Bantuan Permakanan bagi Kelompok Rentan

Linda Sari - [PAYAKUMBUH.APDESI.ID](https://PAYAKUMBUH.APDESI.ID)

Oct 11, 2024 - 21:14



*Pemko Payakumbuh Salurkan Bantuan Permakanan bagi Kelompok Rentan*

Payakumbuh – Pemerintah Kota (Pemko) Payakumbuh melalui Dinas Sosial kembali menyalurkan bantuan permakanan bagi kelompok rentan, yaitu lansia dan penyandang disabilitas, untuk periode Triwulan III tahun 2024. Bantuan ini

diberikan kepada 90 kepala keluarga (KK) dengan total nilai sebesar Rp 59.891.940.

Program ini merupakan bagian dari komitmen Pemko Payakumbuh dalam meningkatkan kesejahteraan masyarakat, khususnya bagi kelompok yang membutuhkan perhatian lebih, seperti lansia dan penyandang disabilitas. Bantuan tersebut diserahkan secara simbolis oleh Pj Wali Kota Payakumbuh, Suprayitno, kepada salah satu penerima, Bapak Murtaas, di Kelurahan Sungai Pinago pada Jumat (11/10/2024).

Dalam kesempatan itu, Pj Wali Kota menegaskan pentingnya perhatian pemerintah terhadap kelompok rentan.

"Pemerintah Kota Payakumbuh akan selalu hadir untuk masyarakat. Bantuan ini adalah wujud nyata dari komitmen kami dalam mendukung lansia dan penyandang disabilitas yang membutuhkan dukungan lebih. Kami berharap bantuan ini dapat meringankan beban hidup mereka serta meningkatkan kualitas hidup para penerima," ungkap Suprayitno.

Sementara itu, Kepala Dinas Sosial Kota Payakumbuh, Irwan Suwandi, menyampaikan bahwa program bantuan ini akan terus dilanjutkan sebagai salah satu prioritas dinasny dalam menciptakan kesejahteraan sosial yang merata.

"Kami memastikan bahwa kelompok rentan, seperti lansia dan disabilitas, tidak terabaikan dalam memenuhi kebutuhan dasar mereka. Penyaluran bantuan permakanan ini adalah bagian dari tanggung jawab kami untuk memastikan hak-hak mereka terpenuhi," kata Irwan.

Dengan adanya bantuan ini, diharapkan dapat memberikan dampak positif bagi para penerima serta meningkatkan solidaritas sosial di masyarakat Kota Payakumbuh. (\*\*).